

Crónica de la Unidad Eudista de Espiritualidad

Triduo eudista: el Divino Sacerdote de Jesucristo, el Corazón de Jesús y el Corazón de María

Uno de los grandes fines para los cuales se creó la Unidad Eudista de Espiritualidad (UEE) fue divulgar la espiritualidad eudista en toda la familia que comparte el legado espiritual de san Juan Eudes y, por extensión, en toda la Iglesia. Para lograr este propósito, la UEE se vale de algunas fiestas eclesiales que tienen una inspiración o una contribución desde nuestra espiritualidad, como es el caso de la Fiesta de Jesucristo, Sumo y Eterno Sacerdote, la Solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús y la Memoria del Inmaculado Corazón de María.

Las meditaciones del año 2024 giraron en torno a la importancia de las contribuciones de san Juan Eudes en cada uno de estos temas, pero especialmente en la unión íntima que existe entre el Corazón de Jesús y María. Dicha unión íntima se hace, cada día, más consciente entre los herederos de esta tradición espiritual. Según las palabras del director de la UEE en la introducción al Triduo Eudista se prevé para el próximo año el desarrollo de la Novena al Corazón de Jesús y María.

Hacia los 100 años de la Canonización de san Juan Eudes

El pasado 31 de mayo de 2024 se celebraron los 99 años de la canonización de san Juan Eudes. En su blog personal, denominado “Viviendo la fe”, en la Revista Vida Nueva Digital, el director de la UEE asegura que “al iniciar un año preparatorio para celebrar el centenario de la canonización de san Juan Eudes, nos viene a la mente uno de sus llamados fundamentales a la santidad, que siglos más tarde recordará el Concilio Vaticano II con la universal vocación a la santidad.”

Por tal motivo, la UEE prepara algunas actividades y lanzamientos que pondrán a los eudistas en este dinamismo preparatorio. Para leer el artículo del director, puede dirigirse al siguiente enlace: <https://www.vidanuevadigital.com/blog/hacia-los-100-anos-de-la-canonizacion-de-san-juan-eudes/>

Conectados con el Corazón de Jesús en la televisión católica colombiana

En el contexto del Mes del Sagrado Corazón de Jesús, la Unidad Eudista de Espiritualidad participó de un programa especial preparado por Cristovisión, uno de los principales medios católicos colombianos. En su intervención, el padre Álvaro Duarte cjm, animó a todos los colombianos a hacer propio este Corazón sagrado con todas las implicaciones que tiene en la realidad de los creyentes colombianos. El padre Duarte recordó las grandes contribuciones hechas por san Juan Eudes en su tiempo, que cobran toda la vigencia en los tiempos actuales que requieren una apuesta por la transformación del corazón y por hacer de Colombia un país donde reinen la paz y la justicia.



Animando la vida espiritual de los oyentes de Minuto de Dios Radio

Todos los lunes, la Unidad Eudista de Espiritualidad desarrolla su programa radial “Entremos al Corazón”. Se trata de un espacio de espiritualidad eudista donde se ofrecen herramientas concretas para dinamizar y fortalecer la vida cristiana de los oyentes de Minuto de Dios Radio. Durante el mes de junio, el tema de acompañamiento tuvo como línea la formación de Jesús en los cristianos, un itinerario a partir de la lectura del libro Vida y reino de Jesús en las almas cristianas, de san Juan Eudes, actualizado a partir de diferentes realidades en las que se desenvuelve la vida de fe en nuestro tiempo.

